



#VENEZUELA

TENSIÓN DESBORDADA

LA OPOSITORA MACHADO, QUE SALIÓ DE LA CLANDESTINIDAD UN DÍA ANTES DE LA INVESTIDURA DE MADURO, FUE ARRESTADA Y LIBERADA. DONALD TRUMP APOYA A GONZÁLEZ URRUTIA

REDACCIÓN Y AGENCIAS

FOTOS: AP Y AFP

La oposición venezolana aseguró ayer que su líder María Corina Machado fue liberada poco después de su detención, mientras que las autoridades negaron su captura, que sucedió a las protestas en Caracas contra la toma de posesión de Nicolás Maduro, el día de hoy.

Machado fue interceptada "violentamente" y después detenida a la salida de la concentración en Chacao. Más tarde, el mismo Comando Nacional de Campaña de la líder opositora y de Edmundo González, a quien reconoció Donald Trump como presidente electo, indicó en X que fue liberada.

"Durante el periodo de su secuestro fue forzada a grabar varios videos y luego fue liberada", indicó el mensaje. Machado dijo que hubo un



• **REPRESIÓN.** Las fuerzas policíacas se multiplicaron para reprimir a los opositores.



• **CARACAS.** Amaneció bajo vigilancia militar y policial.



• **ESPAÑA.** El apoyo a González Urrutia trascendió fronteras.



EN TODA VENEZUELA LA GENTE SALIÓ A LA CALLE. NO TENEMOS MIEDO. VENEZUELA SERÁ LIBRE!

• **CORINA MACHADO LÍDER OPOSITORA**

herido de bala en su captura.

Miles de opositores —encabezados por Machado— se movilizaron en Caracas y otros puntos del país en respaldo a González, al cual consideran el legítimo mandatario electo.

Los partidarios de Nicolás Maduro también se manifestaron a favor de la determinación del presidente de asumir un tercer mandato. Por eso Caracas amaneció ayer tomada por efectivos militares y policiales fuertemente armados.

Machado, motor de la candidatura de González, marcó su reaparición sumándose a las protestas en Caracas, tras permanecer oculta desde fines de agosto. En toda Venezuela la gente salió a la calle", dijo.

"No tenemos miedo", gritó Machado, una afirmación ya convertida en consigna que hicieron suya miles de presentes. Más tarde dijo en X "Esto se acabó. ¡Venezuela será libre!"

LOS RESPALDOS

La oposición acusa a Maduro de "robar" las elecciones del 28 de julio y reivindica la victoria de González, que se encontraba en Dominicana para la última escala. Ante su promesa de entrar a Venezuela para juramentar.

Estados Unidos, Canadá, la Unión Europea, Argentina, Chile, Paraguay, Ecuador, Panamá, Costa Rica, Perú, República Dominicana, Uruguay y España reconocen a González como presidente electo.

Mientras que Rusia, China e Irán lideran el grupo que respalda a Maduro en el poder, al igual que México, Bolivia, Cuba, Honduras, Corea del Norte, Bielorrusia, Guinea Ecuatorial, Guinea-Bissau, Mali, Turquía, Qatar, Belarús, Mozambique, Namibia, Serbia, Sudán, Vietnam y Zimbabue.

Brasil y Colombia no reconocieron el triunfo de Maduro por falta de pruebas. 🇺🇵